

Pressemitteilung

30. Oktober 2019

Brillante Showhighlights im Jubiläumsjahr

Sparkassenstiftung Starkenburg engagiert sich seit 20 Jahren für die Region

Seit der Gründung am 16. Juni 2000 setzt die Sparkassenstiftung auf die Maxime Gutes in der Region zu schaffen. Auf über 2.000 Förderungen an Vereine sowie mehr als 1.500 eigene Projekte blickt das Heppenheimer Stiftungsteam zurück. „Wir investierten weit über acht Millionen Euro in unsere sechs Fördergebiete“, resümiert Stiftungsvorstandsvorsitzender Jürgen Schüdde zum 20-jährigen Jubiläum. Einen Ritterschlag erhielten in dieser Zeit fünf Stiftungsprojekte durch die Nominierung für den DAVID – den „Oskar“ des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes - drei davon wurden ausgezeichnet. Weitere Nominierungen, beispielsweise für den Deutschen Engagementpreis, brachten dem Team deutschlandweit Anerkennung für ihre Arbeit. „Das gemeinsame Wirken mit unzähligen ehrenamtlichen Aktiven trägt Früchte und die Lebensqualität der Menschen wird generationsübergreifend und nachhaltig gesteigert“, freut sich Vorstandsmitglied Harald Steinert und verweist unter anderem auf 19 Kunst- und Klangwege der Sparkassenstiftung Starkenburg, sieben eigens initiierte Outdoor-Fitness-Anlagen sowie die beliebte Stiftungsakademie für Kinder, Jugendliche und Eltern in Heppenheim.

Priorität Klima- und Umweltschutz

Neben einem besonderen Augenmerk auf die Themen Klima- und Umweltschutz in den Kommunen und an den Schulen, steht die Stiftung im Jubiläumsjahr weiterhin Vereinen als Förderpartner zur Seite. „Darüber hinaus lohnt sich ein Blick in unser großes Jubiläumsprogramm 2020, voller hochkarätigen kulturellen Highlights zu kleinem Preis“, verspricht Stiftungsmanagerin Andrea Helm Unterhaltung der Extraklasse. Dank kreativer Ideen und einem guten Gespür für die Interessen der Bürgerinnen und Bürger sorgt die Heppenheimerin seit Stiftungsgründung für kulturelle Top-Events in der Region, die jährlich von weit über 5.000 Menschen besucht werden.

Charly Chaplin und Peppa Pig in Viernheim

Nach der grandiosen Show „VOXX – The West End Tenors“ im Bürgerhaus Mörlenbach (11.01) präsentiert die Sparkassenstiftung Starkenburg die Produktion „Chaplin- Das Musical“ im Bürgerhaus Viernheim (18.03). Auf beeindruckende Weise deckt das Stück die Wahrheit hinter den Schlagzeilen um den Visionär auf und zeigt den revolutionären Filmmacher hinter der Legende. Eine farbenfrohe und unvergessliche Überraschungsparty steigt kurz darauf mit dem beliebten kleinen Schweinchen „Peppa Pig“ (05.04), ebenfalls in Viernheim. In Kooperation mit Van Hoorne Entertainment, Holland präsentiert das Theater auf Tour eine gelungene Produktion der berühmten Super RTL TV-Serie „Peppa Wutz“. Hinreißende Handpuppen sowie farbenfrohe Kulissen machen die deutschsprachige Uraufführung zu einer großen Party für die ganze Familie.

„Bei uns treffen die Kinder im kommenden Jahr außerdem auf den kleinen Pinocchio, den Räuber Hotzenplotz, die Hexe Bibi Blocksberg und weitere beliebte Kinderhelden“, freut sich Andrea Helm auf viele strahlende Kinderaugen. Doch nicht nur für die Kleinsten hält die Stiftungsmanagerin eine

große Auswahl an kulturellen Highlights bereit. Nach der großen Bauchrednershow von Jörg Jará in Hirschhorn, dürfen sich Fans der verstorbenen Kultsängerin Amy Winehouse auf die mitreißenden Klänge der Original Amy Winehouse Band mit dem Programm „Forever Amy“ in der Mehrzweckhalle Heppenheim-Erbach freuen (02.05). Wer sich für Wortspielereien, Pointen und Reime begeistert, ist beim großen Heinz-Ehrhardt Abend in Wald-Michelbach goldrichtig (6.06). „Kein Anderer verkörpert den berühmten und unvergessenen Komiker auf so verschmitzte, spitzbübische Weise wie Hand-Joachim Heist“, freut sich Stiftungsvorstandsmitglied Gottfried Reinhard auf einen amüsanten Abend. Auch im zweiten Halbjahr sorgt die Sparkassenstiftung Starkenburg für ein abwechslungsreiches Veranstaltungsangebot. Die Zuschauer des Zauberers und Mentalmagiers Nicolai Friedrich erleben magische Momente in Birkenau-Reisen (05.09.). Denkanstöße und viele interessante Informationen über die Ursachen und Auswirkungen des Klimawandels hält Dipl. Meteorologen Dr. Gunther Tiersch in dem informativen Vortrag „Verändert der Mensch das Klima?“ für seine Zuhörer bereit.

„Das vollständige Veranstaltungsprogramm mit allen Detailangaben ist online abrufbar sowie in allen Filialen der Sparkasse Starkenburg erhältlich“, verweist Andrea Helm auf die Internetseite: www.sparkasse-starkenburg.de/veranstaltungen. Bestellungen sind online möglich, darüber hinaus sind Karten über den Ticketanbieter EVENTIM sowie in den Filialen vor Ort bestellbar.



Mitreißenden Klänge erleben die Besucher der Original Amy Winehouse Band beim Programm „Forever Amy“ im Mai 2020 in der Mehrzweckhalle Heppenheim-Erbach, initiiert von der Sparkassenstiftung Starkenburg